



長栄保育園 11月の園だより
R7.10.31

猛暑の夏からいっきに季節が進んだ感じがします。運動会では途中雨で中断することもありましたが、皆様のご協力でプログラム通りに行えました。昨年度よりプログラムややり方も大きく変わる中で、温かく応援していただけたこと、とても強い励みになりました。来月はお遊戯会があります。内容ややり方は昨年と大きく変わることはないですが、子どもたちと対話しながら今年のお遊戯会を作っていくたいと思います。

体調も崩しやすい時期です。熱は無くても咳がひどいとき、お腹の調子がよくないときは家庭で様子をみていただけるようお願いします。

11月に保育園で大切にしたいこと



◎ 感性・好奇心・意欲を育む。

- 家庭と連携をとって体調管理をしていく。
 - 季節の移り変わりを全身で感じ、この季節ならではの行事を楽しむ。
 - 友達との関わりを楽しみ、一緒に考えたり、表現することで活動をすすめていく。
 - 散歩や園庭での遊びなど、異年齢での関わりをもってあそびを発展させていく。

《お知らせとお願ひ》

お遊戯会（もも・きい・みどり）12/13（土）

- 後日、集合時間等の詳細のお手紙をだします。
 - 参観人数は運動会と同様、みどり組のいる世帯は6名まで、その他の組は2名までとして、クラス入れ替え制にします。
 - みどり組のみ 12/13(土)と 12/16(火)と2日ありますが、お一人1回の観覧でお願いします。
 - 小学生・中学生・高校生・ご友人さん等はご遠慮下さい。
 - 遊戯室入場の順番をお子さんが「くじ」を引きます。
 - 遊戯会練習の時に写真撮影、当日はビデオ撮影を業者さんに依頼してあります。
 - ※ お遊戯会前日の**12月12日(金)**は準備のため、あか組さんのご家庭も含めて、できる範囲で**3時お迎え**にご協力をお願いします。

あか組公開保育

12/24 (水)

- ・9時半～10時40分の間で、あか1組・あか2組入れ替え制で行います。世帯で2名までの参観ができますが、入场のくじ引きは行いませんので、クラスの交流も兼ねて楽しくご参観ください。
 - ・業者さんのビデオ撮影、写真撮影はありません。
 - ・公開保育終了後はそのまま保育を続けますが、一緒に帰りたい方はお知らせ下さい。

お薬について

体調が心配な季節になりました。
保育園では事故を防ぐためにできる
限りお薬を預かることを避けたいと
考えています。主治医さんの指導で
どうしてもの場合の平日のみ
で、ご協力おねがい
します。